



---

Parole à notre évêque du 6 février 2021

---

Monseigneur Hervé Gosselin était à Saintes du 31 janvier au 3 février dernier, avec les 5 prêtres de la province ecclésiastique de Poitiers. Ils suivaient une session de théologie prêchée par don Paul Préaux, modérateur général de la communauté Saint-Martin. La session était consacrée aux fins dernières.

Ce samedi 6 février l'évêque d'Angoulême préside une messe à Bassac à 11h, pour les 40 ans de la mort de Marthe Robin.

Mgr Gosselin revient sur la remise des prix de la BD Chrétienne et annonce la visite pastorale prévue du 11 au 14 février sur la paroisse d'Aubeterre-Brossac-Chalais.